

ABSTRAK

DWIE AFYURI SUCI, NIM : 1113113010. Hubungan Antara Pola Asuh Orang Tua Dengan Kemampuan Moral Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Imelda Jl. Veteran Pasar VIII Helvetia Medan T.A 2015/2016. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan, 2016.

Dalam penelitian ini yang menjadi sebuah masalah adalah kemampuan moral anak yang belum berkembang dengan baik. Hal ini dikarenakan pola asuh orang tua yang kurang baik, orang tua menggunakan pola asuh orang tua otoriter dan pola asuh orang tua permisif, orang tua kurang menggunakan pola asuh demokratis yang dapat mengembangkan moral anak.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada hubungan antara pola asuh orang tua dengan kemampuan moral anak usia 5-6 tahun. Penelitian ini dilaksanakan di Jl. Veteran Pasar VIII Helvetia Medan yaitu: Tk Imelda Jl. Veteran Pasar VIII Helvetia Medan T.A 2015/2016 di semester genap dengan jumlah anak 24 orang. Penelitian ini menggunakan deskriptif korelasi yang digunakan untuk mendeskripsikan serta mengkaji hubungan pola asuh orang tua dengan kemampuan moral anak. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket. Selanjutnya data dianalisis dengan analisis deskriptif dimana uji validitas dan reabilitas angket terlebih dahulu dengan menggunakan rumus Product Moment. Waktu penelitian ini direncanakan mulai bulan februari 2016 sampai bulan april 2016.

Berdasarkan analisis data penelitian pola asuh orang tua adalah demokratis dan kemampuan moral anak yang baik. Data yang diperoleh dari variable pola asuh yaitu: Pola asuh otoriter $r_{hitung} 0.551 > r_{tabel} 0.404$, Pola asuh permisif $r_{hitung} 0.443 > r_{tabel} 0.404$, Pola asuh demokratis $r_{hitung} 0.611 > r_{tabel} 0.404$. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa semakin orang tua memiliki pola asuh demokratis, maka kemampuan moral anak akan semakin tinggi dan baik untuk kedepannya kelak, sebaliknya semakin orang tua menerapkan pola asuh permisif maka kemampuan moral anak semakin rendah. Dengan demikian dapat dinyatakan terdapat hubungan yang signifikan antara pola asuh orang tua dengan kemampuan moral anak 5-6 tahun di Jl. Veteran Pasar VIII Helvetia Medan T.A 2015/2016.